

Le secrétaire d'État à la Transition écologique, Sébastien Lecornu, a achevé sa deuxième visite de travail en fin de semaine dernière dans la région Grand Est, par la visite de la future base de maintenance de Saint-Dizier (Haute-Marne, dite BaMaS). [EDF \(ELECTRICITE DE FRANCE\)](#) / T : 01.40.42.22.22, via des partenariats locaux, entend créer en Meuse et en Haute-Marne un pôle national d'excellence dans la maintenance nucléaire. La BaMaS devrait ouvrir ses portes en juin. Sur les 35 emplois prévus pour gérer les installations, 21 sont déjà pourvus. Le bâtiment de 18.000 m² sera en mesure d'accueillir 200 personnes simultanément, des salariés des entreprises de maintenance prestataires d'EDF. La création du BaMas, voulue par EDF, permettra à l'énergéticien de traiter les différents composants et outillages utilisés lors des opérations réalisées dans le cadre des arrêts programmés des 58 réacteurs de son parc nucléaire. www.edf.fr